

Durante mi visita al condado de Letcher, visité por primera vez las escuelas independientes de Jenkins. Las escuelas independientes de Jenkins comprenden dos escuelas: Burdine Elementary y Jenkins Middle-High. Hace varios años, a pedido de nuestra coordinadora, Angela, Children Incorporated “fusionó administrativamente” Burdine Elementary con Jenkins Middle-High. Operan como un sitio afiliado. Angie supervisa ambas escuelas; comparten un Centro de Servicios Juveniles de Recursos Familiares. Angie viaja entre las dos con regularidad. Después de la pérdida de aprendizaje por la pandemia, los estudiantes están ganando terreno lentamente. Los niños de la escuela secundaria todavía tienen dificultades, pero la mayoría de los estudiantes de la escuela secundaria han alcanzado los puntos de referencia promedio.

Después de la inundación

La escuela primaria Burdine sufrió daños durante la inundación, pero los funcionarios coinciden en que podría haber sido peor. Había 3 pies de agua afuera, pero todas las puertas resistieron. Aproximadamente 4 pulgadas de agua ingresaron en todo el edificio. Sin embargo, la inundación destruyó el edificio preescolar separado. Afuera, todo el cercado y el equipo del patio de juegos fueron destruidos y arrastrados río abajo. Cuando los niños de la escuela primaria se inscriben por primera vez, muchos no están listos para la escuela. Los años de pandemia también provocaron pérdida de aprendizaje. En la actualidad, los niños de la escuela primaria no tienen un buen desempeño en las pruebas estandarizadas estatales. Los niños tienen dificultades no solo académicas sino también económicas. El 82,3 % proviene de familias de bajos ingresos.

Escuchando sobre los estudiantes

Después de un recorrido por ambos campus, Angie y yo nos reunimos en la oficina de su escuela secundaria. Dijo que la matrícula en la escuela primaria es de aproximadamente 203, y en la escuela secundaria, es de aproximadamente 236. Angie planea agregar más niños en el nuevo año escolar y también puede incluir a los niños en edad preescolar. Angie compartió que sus estudiantes están lidiando con la pobreza persistente. El 86 % proviene de familias de bajos ingresos. Ya no hay minas de carbón activas en Jenkins. Los mejores trabajos están en el sistema escolar o en el pequeño hospital regional. El trabajo disponible restante son pequeños trabajos minoristas o de servicios, como en tiendas de dólar, gasolineras y restaurantes de comida rápida.

Después de la pérdida de aprendizaje por la pandemia, los estudiantes están ganando terreno lentamente. Los niños de la escuela secundaria todavía tienen dificultades, pero la mayoría de los estudiantes de la escuela secundaria han alcanzado los puntos de referencia promedio.

Jacob va a la Universidad

A Angie le gusta hacer la mayoría de sus compras para Children Incorporated en Sam’s Club. Principalmente compra ropa, artículos de higiene y comida. Luego, llamó a un estudiante llamado Jacob a la sala para que yo lo conociera.* Jacob es educado y habla muy bien. Está listo

para graduarse de la escuela secundaria y todavía está pensando en lo que quiere hacer para su futuro. Jacob dijo que está francamente cansado de la rutina escolar y está listo para un descanso y un cambio. Una parte de él quiere tomarse un “año sabático”, donde pueda trabajar y recibir un sueldo. Otra parte de él quiere avanzar y terminar la universidad. Cuando hablamos, Jacob había solicitado admisión en un par de lugares, pero no había recibido respuesta.

Afortunadamente, a mediados de mayo, Angie me llamó con la muy buena noticia de que Jacob acababa de recibir una carta de aceptación de Alice Lloyd College, que está adyacente al condado de Knott. ¡La universidad es gratuita! Los costos se financian con donaciones de todo el país. Sin embargo, hay costos de alojamiento y comida, libros de texto, cuotas y otros gastos varios. Angie preguntó si podía nominar a Jacob para nuestro Programa de Educación Superior. Les di una extensión y me dijeron que me enviara la solicitud pronto. Estoy muy emocionada de que Jacob tenga esta oportunidad.

*Nombre cambiado para proteger al niño.